



Das IGE bietet ab Juli 2022 keine Markenrecherchen mehr an

01.07.2022 | [Marken](#), [ip-search](#), [IGE.IPI](#)

Seit über 60 Jahren unterstützt das IGE Hinterlegerinnen und Inhaber von Marken mit professionellen Markenrecherchen. Es hat seinen Kundinnen und Kunden damit verlässliche Entscheide rund um den Markenschutz ermöglicht.

Wer nach Marken recherchieren oder den Markt überwachen will, tut dies heute zunehmend selbständig über kostenlose Online-Datenbanken. Die Nachfrage nach Markenrecherchen hat deshalb in den letzten Jahren stetig abgenommen. Diese Entwicklung hat massgeblich zum Entscheid des IGE geführt, sich ab 1. Juli 2022 aus dem Markenrecherche-Markt zurückzuziehen. Die Rechercheurinnen und Rechercheure bleiben alle im IGE beschäftigt.

Recherchieren Sie weiterhin: Auf der Website des IGE finden Sie eine Liste von möglichen Anbietern, die Ihnen zusätzlich zu den Gratis-Datenbanken professionelle Unterstützung bieten können.

◀ [Zur Übersicht](#)